

Fecha: 18-12-2022

Medio: El Centro

Supl. : La Voz del Maule

Tipo: Educación

Título: **Exclusiva: Carlos Torres Fuchslocher rector de la Universidad de Talca, cuenta cuáles son las proyecciones de la Casa de Estudios para 2023**

Pág. : 7

Cm2: 8.860,8

VPE: \$ 13.300.003

Tiraje:

7.000

Lectoría:

21.000

Favorabilidad:

No Definida

EDUCACIÓN

Exclusiva: Carlos Torres Fuchslocher rector de la Universidad de Talca, cuenta cuáles son las proyecciones de la Casa de Estudios para 2023



En mayo de este año Carlos Torres asumió la gestión de la UTalca para el período 2022-2026. El Ingeniero Civil Mecánico y Doctor en Economía del Desarrollo en la Universidad Leipzig, Alemania, se sumó a la Institución en 2006 como profesor de la Facultad de Ingeniería, asumiendo posteriormente algunos cargos al interior del plantel como Vicerrector de Reconstrucción; Vicerrector de Innovación, Desarrollo y Transferencia Tecnológica; y Vicerrector de Gestión Económica y Administración. Actualmente posee el desafío de liderar la tradicional Universidad y para ello ha trazado cuatro vertientes que conversó en exclusiva para El Centro, además de entregar un balance sobre sus primeros siete meses de gestión.

B Balance 2022

"El balance 2022 lo veo como oportuno, ya que nosotros hicimos una agenda interna de gobierno y hemos logrado avanzar en los distintos frentes. Parte importante de nuestro programa guarda relación con el reconocimiento de ciertas actividades académicas en los distintos estamentos y también en la mayor inclusión de los distintos segmentos o incluso en las instancias de participación en la comunidad. Además, hemos terminado de manera notable en cuanto a la acreditación de nuestros programas de doctorado, los que son un parámetro relevante de medición de la complejidad de la Universidad."

Además, en cuanto a la vinculación con el medio, nos hemos propuesto una agenda de trabajo con la gobernación, con la gobernadora y su equipo; hemos estrechado lazos con la Comunal de Salud para emprender proyectos conjuntos; nos hemos involucrado en nuevas iniciativas que guardan relación con la promoción de la cultura, el arte e iniciativas de carácter social, en los cuales nuestros estudiantes, a través de su trabajo, pueden apoyar labores o actividades de la Comunidad. Un ejemplo reciente de esto es el trabajo realizado con la Fundación Luz, donde los alumnos de pregrado lideraron el desarrollo de dispositivos para niños y niñas con discapacidad visual", cuenta Torres Fuchslocher.

Agenda de trabajo 2023

El rector adelantó que son cuatro los ejes de trabajo para el próximo año: "Por un lado, para 2023 vamos a trabajar fuerte en lo que es nuestra red de salud. En la Universidad de Talca tenemos una serie de clínicas que estamos trabajando en su potenciamiento, su modernización y su expansión. Esto también en conjunto con organizaciones externas como la Comunal de Salud.

Por otro lado, vamos a dedicarnos fuerte a la expansión de nuestro posgrado y nuestra formación continua en todos nuestros campus. Esa es una arista importante de desarrollo para la institución.

Un tercer eje es la investigación, la idea es incentivarla a un trabajo interdisciplinario. Y finalmente una cuarta vertiente sería la vinculación con el medio. Esto último en particular tiene que ver con la transformación de muchas de nuestras actividades de extensión actual, en programas de vinculación que tengan su seguimiento y medición de impacto. Esto quiere decir que estas actividades pasen de ser de tipo unilateral, a ser una instancia bidireccional donde construimos una agenda con actores externos, luego ejecutamos su programas de forma sistemática en el tiempo, lo cual permite también hacer un seguimiento de su impacto", explicó.

Saludo navideño

Finalmente, la autoridad de la institución de estudios superiores envió un saludo de fin de año a toda la región: "Quiero enviar un especial saludos a la comunidad maulina, la Universidad de Talca celebra junto a la ciudadanía esta navidad y quiere deseárselas a todos paz y felicidad para lo que resta del año, especialmente a sus estudiantes", cerró.

